

COMUNICADO DE LA AVJK5022

La AVJK5022 nacida hace 6 años tras la catástrofe aérea en el Aeropuerto de Madrid-Barajas en el que fallecieron 154 personas y 18 sobrevivieron, ante la tragedia aérea del Vuelo GW-9525 de la Cía. Aérea Germanwings, filial low cost de Lufthansa, ocurrido hoy en los Alpes Franceses, manifiesta en primer lugar su apoyo incondicional, solidario y doloroso con las víctimas, familias y afectados por esta grave tragedia aérea, ciudadanos mayoritariamente de España, Francia y Alemania, además de otras nacionalidades, por la pérdida de las 150 personas entre pasajeros y tripulación que subieron a bordo en Barcelona con destino a Dusseldorf.

Asimismo queremos trasladar a la sociedad, medios de comunicación e instituciones, lo siguiente:

- 1) Que la AVJK5022 ha trabajado incansablemente, por la seguridad aérea, por la Asistencia a las Víctimas y por crear en España un marco de protección a las personas para situaciones como las que están viviendo las familias españolas afectadas por la tragedia aérea de hoy.
- 2) El despliegue de medios activado hoy nos recuerda la larga fila de ambulancias a la entrada del Aeropuerto de Barajas: se concentraron tantas que se estorbaron en la asistencia a los supervivientes.
- 3) La Normativa de la OACI (Doc. 9998 y Doc. 9973) junto con el Plan de Asistencia a Víctimas contenido en el RD 632/2013 de 1 de Agosto, especifican la asistencia a víctimas con dignidad y respeto, confiamos que se siga escrupulosamente. Ver: www.avjk5022.com
- 4) Cuando se repatrien los cuerpos y las luces informativas se apaguen, que sepan las familias afectadas que la AVJK5022 estará a su lado para apoyarles en cuanto sea necesario, desde nuestra experiencia y trabajo.
- 5) Recordar que el Estatuto de la Víctima en trámite parlamentario, prohíbe en su Art. 8 a los profesionales acosar o acercarse a las víctima para ofrecer sus servicios.
- 6) La AVJK5022 desde que ocurrió nuestra tragedia ha luchado y sigue luchando por lograr justicia y verdad, sin JUICIO no hay Justicia y las víctimas no lo han tenido, ni tampoco la verdad por el fracasado Informe Oficial que hizo la CIAIAC donde lejos de aclarar las causas de la tragedia las ocultó como denunciamos públicamente.

Por último, recordar que la AVJK5022 envió al Gobierno, a todos los Partidos Políticos con y sin representación Parlamentaria, Diputados y Presidente de la Comisión de Fomento del Congreso de los Diputados, un Estudio de creación de un Órgano Multimodal de Investigación de Accidentes en España, que sustituya a las nefastas Comisiones Oficiales de Investigación y sitúen a nuestro País al nivel de aquellos que **EXTRAEN DE LA TRAGEDIA EL CONOCIMIENTO PARA LA SEGURIDAD DE TODOS.**

Y la AVJK5022 está a disposición para las familias que lo deseen.

Madrid, 24 de Marzo de 2015.

